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新津ＲＣ主催 於：ホテル美好 １８:３０～ 

 
＜点 鐘＞ 拍 手 
 
＜握手タイム＞ 
 
＜開会、会長・幹事挨拶＞ 

新津ＲＣ 前田 正実会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央ロータリー押味会長様、川名幹事様始め、中央
ロータリーの皆様ようこそ。新津ロータリーの例会に
お越しくださいましてありがとうございます。私は今
年の 7 月で新津ロータリーの会長を仰せつかって、早
いもので 2 か月になります。新津ロータリーは無事ガ
バナー公式訪問が終わったということでございます。
それが終われば会長の仕事は終わったという話も聞こ
えてきますが、まだまだ 10 ヶ月あるのでこれからだ
なあという気がします。これだけ大勢のみなさんがこ
うやって集って例会ができるという事は本当に素晴ら
しい事だと思います。かつて新津ロータリーはこれ以
上のメンバーがここに集って例会を行ったという歴史
があるわけであります。中央ロータリーの皆様方は 30
名近い会員の皆様方で毎週例会ができるということで
非常に素晴らしいなあと思います。私ども新津ロータ
リーも中央さんに近づけるように、山口幹事と私と原
増強委員長とでタッグを組んで一生懸命やっているわ
けでございますが、なかなか実績が出ないというとこ
ろであります。ぜひとも中央さんから増員には、どの
ようにしたらよいかと言う事をご教示願えればありが
たいなあと思っております。 
地区運営検討委員会と言うのがありまして、今週の

土曜日で 2 回目を数えます。その中で、今 2 つの問題
が出ているわけでありますが、1 つは地区事務所の固 

 
定化ということであります。事務員の育成という形の
中で固定化が良いのではないかというということです。
それからガバナーの選出に非常に苦慮されているとい
うところであります。俗に言う輪番制という形をとろ
うという風に中央の方では考えているようであります。
私ども新津ロータリーとしては直近の例会で結論を出
させていただきました。事務所の固定化については賛
成させて頂くという形ありますが、輪番制に対しては、
反対を唱えようと考えております。中央さんの方では、
どの様にお考えなるかはまた別の話でありますが、私
共としましては輪番制に関しては、土曜日には山口さ
んと 2 人で異を唱えようと考えております。 
地区大会がまた、11 月 5・6 日に行われます。アオ

ーレ長岡という所でありますが、また皆様方と顔を合
わせて地区大会を行えるということで、喜びをかみし
めているとこであります。本当に我々ロータリークラ
ブがこれだけ成長して来たという事は、まさにここに
いらっしゃる皆様方の日頃の努力や先輩方の努力があ
ったからこそだと認識しておりますし、新津ロータリ
ーがこれだけ長い間続けることが出来たのは、皆様方
のご理解ご協力があったからこそだと感謝いたします。
本当に短い時間ではありますが、皆様と共に楽しい時
間をすごして行きたいと考えております。今日はどう
も有難うございました。 
 
新津中央ＲＣ 押味 弘一会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんばんは。新津中央ロータリークラブの会

長を仰せつかっております押味と申します。私と川名
幹事以下、全員とは言いませんが半分以上出ておられ
るとおもいます。本当に今日はお招きいただきまして
ありがとうございました。ここでなければ、お互いが
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2016～2017 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 田 中 政 春：（長岡西 RC） 

 テーマ  「基本を学び、地域と共に」 



語り会えないような楽しい話ができることを期待して
おります。 
さて、今ほど地区運営検討委員会の話がでました。

これはこの春から長岡の方から地区運営検討委員会と
いうのが立ち上がっておりまして、何度か会合を開い
ております。先ほど新津クラブの会長さんがおっしゃ
られた通りに、かなり具体的な線を出してきておりま
す。小さい我々のクラブですと総人数が 130 人そこそ
こで、1000 人規模の地区大会ができるのだろうかと
いうことで、避けてきた所ですが、今度は完全輪番制
にしようと、そういうことを聞きました。それが、こ
の 17 日にまた新潟で会合を持つわけですが、果たし
てどういう方向に行きますか。避けられない方向にい
ったら当クラブとしても覚悟を決めなければいけない
のではないかなあと思っております。このクラブはか
つて原ガバナーを輩出した名門クラブですので、その
辺りの流れも知っているのではないかとおもいます。
何しろ大きな行事を沢山しなければいけません。鈴木
さんという長岡の座長がいるのですけれどもクラブ単
位ではなくて分区全体で動かなくてはダメだと言われ
ました。そういう風な心構えを持ちなさいということ
を厳しく言われました。150 名いない分区ですので、
本当に一丸となって動かないとできないことだとおも
います。また皆様と考えながら進めて行きたいとおも
います。本日はお招きいただきましてありがとうござ
いました。簡単ではありますがご挨拶に変えさせて頂
きたいとおもいます。 
 
新津中央ＲＣ 川名 一弘幹事  
 

 
 
 
 
 
 
 
改めまして今晩は。幹事を仰せつかっております川

名と申します。先月押味会長と訪問させて頂きまして、
それから 1 か月あっという間にすぎたなあと感じてい
ます。メンバーも前の古い方たちが段々いなくなって、
ちょっとさびしいなあという感じがしますが、また新
しい人たちとのつながりも大切だとおもいますので、
きょうは楽しく過ごさせて頂けたらとおもいます。き
ょうは私、何も仕事がないので、本当に今日はのんき
で楽しい一夜になると思います。有難うございます。
よろしくお願いいたします。 
 

＜幹事報告＞ 

 
 
 
 
 
 
 
◇国際ロータリー第 2560 地区 
  ライラ委員長       吉田 和弘 
  新潟ＲＣ会長       宇尾野 隆 
  新潟ＲＣライラ実行委員長 塚田 正幸 
 

 第 16 回「ライラ研修」開催のご案内 
 日  時 ：2016 年 10 月 22 日(土)・23 日(日) 
 会  場 ：学生総合プラザＳＴＥＰ 

   テーマ  ：「新潟のリーダーに学ぶ」 
   ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ ：新潟ＲＣ 
    登録料  ：12,000 円(研修生・ロータリアン共) 
  申込締切：9/27(火) 
 
◇国際ロータリー第 2560 地区 
  職業奉仕委員長  佐藤 一男 
 
  職業奉仕委員会セミナー開催のご案内 
 日  時 ：2016 年 10 月 29 日(土) 
 会  場 ：学生総合プラザＳＴＥＰ 

   テーマ  ：「新潟のリーダーに学ぶ」 
   ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ ：新潟ＲＣ 
    登録料  ：12,000 円(研修生・ロータリアン共) 
  申込締切：9/27(火) 
 
＜ニコニコボックス＞ 
○ 中央ロータリーの皆さん、ようこそいらっしゃいま

した。楽しい一夜を過ごしましょう！ 
新津ＲＣ会長 前田 正実君  
 

○ 中央ロータリークラブの皆様。お久しぶりです。交
流を楽しみにしていました。 

新津ＲＣ幹事 山口 高司君 
 

○ 中央ロータリーの皆様、出席有難うございます。
楽しくやりましょう。 

新津ＲＣ   遠山  勇君 
 

○ ようこそお出で下さいました。 
新津ＲＣ   吉田 健治君 
 

○ 新津中央ＲＣの皆様、ようこそいらっしゃいました。 
新津ＲＣ   市川  進一君 
 

○ 本日は合同夜例会にお招きいただき大変有難うご
ざいます。久々に合同での例会です。楽しい話で盛
り上がることを期待致します。よろしくお願い申し
上げます。 

新津中央ＲＣ会長 押味 弘一君  
 
○ 今日は新津クラブの皆様のお世話になります。お返

しは出来ませんが、楽しい一夜になりまよう、よろ
しくお願い致します。。 

新津中央ＲＣ幹事 川名 一弘君 
 

 
今回のボックスは新津 RC 主催ということで 
新津ＲＣへ全額入れさせて頂きました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
司会            乾杯                             
新津 RC 遠山 勇君    新津 RC三村 秀夫君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の挨拶 
 

各クラブ会長エレクト 
新津中央ＲＣ   新津ＲＣ 
目黒 正文君   本望 文夫君 

最後はみんなで手に手つないで!! 

 


